<令和5年度 9月号>

令和5年8月31日

横浜市立新石川小学校

学校だより

学校 HP はこちらから 🦯

TEL911-6281 FAX912-4892



【学校教育目標】 豊かなかかわりを通して ともに高め合い 主体的に取り組む子

I を伸ばし、Weを広げる学校に

校長 小嶋 千里

夏休みが明け、夏休み期間中の経験を通して、一段とたくましくなった子どもたちの姿を見ることができました。この夏全国各地で台風や大雨による災害に合われた方々に心よりお見舞い申し上げます。

夏の甲子園大会は神奈川県代表が見事優勝しました。 私はとくに野球ファンではないのですが、毎年球児たち のひたむきな姿に力をもらいます。優勝した慶應義塾高



夕 涼 み会フィナーレを飾るナイアガラ

校が「エンジョイベースボール」を掲げて自分たちのスタイルを模索する姿に、たくましさと可能性を感じさせられました。また、準優勝となった仙台育英高校の監督の「人生は敗者復活戦」との言葉に、負けたとき、苦しいときこそ心持ち豊かに次へ進む強さをもちたいと思いました。

さて、夏休み明けから冬休みまでの 4 か月間は、大きな行事や学習活動の充実する時期です。10 月の運動会や 11 月の 4 年生の宿泊体験学習、各学年の遠足や出前授業などが予定されています。こうした運動会や宿泊体験学習などの教育活動は、子どもたちの非認知能力や社会情動的コンピテンシーを育む場としても改めて注目されています。多様な考えをもつ仲間と協働しながら、自分(I)を伸ばし、協働(We)を広げていかれるように、学校は子どもたちが挑戦し、安心して「失敗」も「敗者復活」もできる場でありたいと思います。9月からもどうぞよろしくお願いいたします。

体育館空調工事 · 藤棚補修工事

夕涼み会ではじまった今年の夏は地球沸騰といわれる猛暑です。熱中症指数が高くなり、校庭や体育館での活動ができない日が増えています。今年度は体育館に空調設備が設置されることになり嬉しい限りです。9月末ごろ引き渡し予定です。

また、老朽化で棚が朽ち、立ち入り禁止となっていた藤棚の工事が行われます。 こちらも楽しみです。